



*Wo immer die Sonne untergeht,
geht sie wo anders wieder auf.*

Wir haben einen lieben guten Menschen
verloren.

Herr

Helmut Hartl

wurde am Donnerstag,
dem 21. Jänner 2021, nach kurzer,
schwerer Krankheit, im 82. Lebensjahr
aus unserer Mitte gerissen.

Nie haben wir eine Klage von ihm gehört,
immer war er voll Vertrauen und
Dankbarkeit.

Die Verabschiedung findet im engsten
Familienkreis am Stadtfriedhof Leonding/
Alharting statt.

In gemeinsamer Trauer

Christl

Manuela und Andreas, Uwe und Sandra

Pia und Rene, Eva mit Brian